

Lundi 19 juin 2023, à 15h,45min,8s

A l'attention des terrestres,
A l'attention de l'Etat français
A l'attention des organisations planétaires qui luttent pour le vivant,

Le 15 juin 2023, le gouvernement français dirigé par Elizabeth Borne a réitéré sa volonté, exprimée par le Ministre de l'intérieur Gérald Darmanin le 28 mars 2023, de dissoudre les Soulèvements de la Terre.

Cette menace gouvernementale intervient dans un contexte national particulièrement hostile aux réformes politiques nuisibles portées par la présidence de la république, dirigée par Emmanuel Macron.

La légitimité politique du Gouvernement et de la Présidence est si faible que l'Etat assume désormais sa domination autocratique (art. 49.3 ; corruption des élu.e.s et des institutions ; brutalités policières) et ses intérêts capitalistes (projets de méga-bassines et d'axes autoroutiers ; construction du train Lyon-Turin ; etc), aux conséquences liberticides et écocidaires.

L'ampleur du récent mouvement contre la réforme des retraites et la multiplication des résistances et des rébellions, aux échelles locales et nationales, témoignent de l'insoumission fleurissante d'une partie importante des habitant.e.s du territoire français.

Par ailleurs, au regard des enjeux environnementaux aux multiples déclinaisons, notamment climatiques et géologiques, l'Etat français et ses entreprises publiques et privées démontrent une inaction criminelle.

L'organisation étatique, capitaliste et moderne, du globe, à laquelle participe activement l'Etat français, se heurte aux mouvements massifs d'opposition, porteurs de mondes utopiques, viables et désirables.

La radicalité de la destruction des vivant.e.s et de l'habitabilité terrestre, co-orchestrée par les Etats modernes et le Capitalisme patriarcal et colonial, nous contraint à prendre nos responsabilités, individuelles et collectives.

Nous nous engageons à poursuivre les basculements subjectifs et anthropologiques ainsi que nos cheminements philosophiques et politiques contre l'organisation inter-étatique de la destruction planétaire, seules garants d'un à-venir commun souhaitable.

Nous nous engageons à lutter, dans nos géographies et au gré des répertoires d'actions qui nous semblent pertinents, pour une réorganisation collective de nos modalités d'existence et contre les destructions et dominations éco-systémiques perpétuées par notre passivité individuelle et collective et ceux qui l'exploitent.

Par la présente, le Comité Local des Luttes Terrestres (CLLT) que nous constituons témoigne son soutien au mouvement allié des Soulèvements de la Terre menacé de dissolution par le Conseil des ministres du Mercredi 21 juin 2023.

Co-organisant des mobilisations locales, internationales et populaires pour la préservation de la bio-communauté et de l'écosystème terrestre, les Soulèvements de la Terre est un mouvement d'intérêt public et planétaire.

L'étaterrorisme construit un monde sans terre.s. Luttons et soutenons les soulèvements terrestres.

Fait à Saint-Ouen-sur-Seine, Planète Terre